

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Adif y Vifepla ratifican el acuerdo para la creación de la Vía Verde Ruta de la Plata

Los presidentes de ambas entidades firman el convenio para poner en valor los 22 kilómetros de vía férrea en desuso en la provincia

ENE | CARBAJOSA

El alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, como presidente de la Asociación Vía Férrea de la Plata (Vifepla); y el presidente de Adif, Gonzalo Ferrer Moltó, firmaron ayer en Madrid el convenio para la puesta en marcha de los 22 kilómetros de la Vía Verde Ruta de la Plata en la provincia de Salamanca.

El acuerdo de arrendamiento tendrá veinte años de vigencia prorrogables, con el objetivo de "poner en valor las infraestructuras desafectadas al tráfico ferroviario desde 1984, creando de esta forma las condiciones para que estas infraestructuras, a través de proyectos ligados al ecoturismo, vuelvan a ser agentes de la dinamización económica y el desarrollo local". Los terrenos e inmuebles arrendados se encuentran en el tramo de la línea Plasencia-Asstorga (Ruta de la Plata) en los términos de los municipios incluidos en Vifepla: Alba de Tormes, Terradillos, Calvarrasa de Arriba, Arapiles y Carbajosa de la Sagrada.

De esta manera, Vifepla se compromete a pagar una renta de 5.600 euros anuales, con un período de carencia de dos años, debido a las obras previas que deberá acometer para acondicionar la Vía Verde y a solicitar al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente su inclusión como colaborador en el Plan de Caminos Naturales-Vías Verdes. Por su parte, Adif ha iniciado los trabajos de acondicionamiento de la plataforma e instalaciones en las infraestructuras desafectadas del uso ferroviario, para rentabilizar activos y favorecer su aprovechamiento socioeconómico.

El presidente de la agrupación



Los presidentes de Vifepla y Adif firmaron ayer el convenio de colaboración.

Vifepla pagará una renta anual de 5.600 euros y pedirá al Ministerio estar incluido en el Plan de Caminos Naturales

aseguró ayer que "es un día importante para los municipios de Vifepla, porque lo que comenzó siendo una idea para incentivar el desarrollo de estas zonas se está forjando en realidad. El acuerdo firmado con Adif es el paso más importante para avanzar en este proyecto y convertir esta línea férrea desafectada en una vía verde en un plazo de tiempo lo más corto posible. Una iniciativa de la que van a poder disfrutar nuestros vecinos y todo aquel que quiera conocer esta ruta que, sin duda alguna, tiene atractivos importantes".

Además, Vifepla está coordinando, en colaboración con la Fundación de los Ferrocarriles Españoles, el proyecto denominado "Vía Verde de la Plata".

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los niños del Miguel Hernández iniciaron las actividades. | ENE

Más de 200 alumnos inician el programa municipal de Salud Escolar de hábitos saludables

ENE | SANTA MARTA

La Concejalía de Salud de Santa Marta ha iniciado el programa de Salud Escolar en los centros educativos del municipio, con el fin de inculcar en los escolares las buenas prácticas alimenticias y normas básicas para tener un estilo de vida saludable.

Las actuaciones están dirigidas tanto a los alumnos de Educación Infantil como de Primaria, a los que a través de juegos y actividades con los ordenadores se fomenta en los niños los hábitos saludables en alimenta-

ción, siempre adaptados a sus edades.

Los primeros en participar en esta programación han sido más de 200 alumnos del colegio Miguel Hernández. En Educación Infantil, se realizó la actividad 'Susana, la rana más sana', y para Primaria se desarrolló el proyecto 'Los alimentos: Aprende a comer bien', basado en aulas interactivas desarrolladas a través de juegos didácticos de ordenador con los que los pequeños memorizan y asocian las imágenes con los alimentos.

La Escuela de Hostelería acoge una cata profesional de vino, queso y aceite

Los V Encuentros Lúdico-Gastronómicos que celebra la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta continúan esta tarde con una nueva actividad. Se trata de una cata de dos vinos, un queso y un aceite de oliva dirigida a profesionales del sector, que durante dos horas, de 19 a 21 horas, podrán degustar, valorar y evaluar los productos seleccionados para esta cata. Las jornadas gastronómicas finalizarán el próximo día 11, con un taller de decoración con frutas naturales, en el que participarán los alumnos inscritos en los programas del EcyL de Cocina y Servicios de Restaurante del Ayuntamiento. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Sesión de teatro sobre igualdad de género

El Auditorio Enrique de Sena acogió ayer por la tarde una sesión abierta de teatro sobre igualdad de género, dirigida a espectadores mayores de 30 años, en la que se escenificaron momentos de la vida cotidiana que contienen aspectos violentos. | ENE



Jornada de peluquería en el centro Hernández Vera

La Jornada de peluquería para estilistas celebrada en el Centro de Formación Profesional Hernández Vera congregó a cerca de un centenar de peluqueros que conocieron las novedades del sector en cortes de pelo, tanto de hombre como de mujer. | ENE